
 

 

 

 
 

傘傘問問題題をを解解決決ししよようう！！！！ 

志茂田中学校では、美化委員会の仕事に傘の管理があります。残念なことに、傘の取り違いや、（恣意的かどうかはわかりませ

んが）紛失することが少なくないからです。 

強風で折れたビニール傘が、駅のゴミ箱にたくさん放置されていたことが数年前に Twitter などで話題になりました。特にビ

ニール傘に対する粗雑な扱いは社会問題にもなっています。 

 ２６日（月）の生徒朝礼では、委員長の根本玲奈さん(3-4)から、傘の管理について全校生徒へ注意喚起がありました。（以下

に文章を掲載します）先生達も対応を考え中です。美化委員の皆さんありがとうございます。 
 

美化委員会からです 
 

最近、傘の置き忘れ、取り違いが増えています。皆さんの中にも自分の傘が、学校で無く

なってしまったことはありませんか？ 

そこで、美化委員会では、傘に目印、記名をしてもらう活動を行うことにしました。各クラス

の記名のない傘については、美化委員が必要な人にはテープを渡すので、そのテープに名

前や目印をペンで書くようにしましょう。 

特にビニール傘、無地の傘は取り違いが多くあります。記名を心がけましょう。テープが嫌な人は、別のものに張り

替えても構いません。 

梅雨の時期ということもあり、皆さん、傘をもってくることも増えると思います。傘の紛失、置き忘れゼロを目指してく

ださい。よろしくお願いします。 
 

生生徒徒会会役役員員選選挙挙公公示示   
 26 日(月)の生徒朝礼では、選挙管理

委員長の國米創也さん(3-6)から、令

和５年度の生徒会役員選挙について説

明がありました。選挙管理委員の皆さ

んが、連日放課後居残り、準備をして

くれています。また昇降口にて選挙の

公示がありました。受付期間は 30 日

(金)までです。昼休みに放送室で立候

補者受付をしています。 

志茂田中学校の生徒会を背負って立つ役員の立候補を考えている人のチャレンジを待っています。 
 

調調理理実実習習がが行行わわれれままししたた   
 2 年生では、６月の家庭科の授業で、調理実習が行われました。ここ数年はコロナ禍で、色々な教育活動が制限され

てきましたが、今年度はクラス単位での実習が行われています。コミュニケーションを取りながら、協力し、皆で作っ

た豚の生姜焼きはとても美味しそうでした。生徒の笑顔が印象的です。調理の楽しみと共に「食」について学び、家庭

での実践につながると良いですね。 
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制制服服リリササイイククルル譲譲渡渡会会がが行行わわれれままししたた 

 志茂田中学校では PTA 主催の制服リサイクルが毎年行われています。今年度も多くの方が来校しました。SDGｓの取り組

みにも通ずる伝統あるこのイベントは、制服を大切に使用している生徒/保護者の皆さんと、ＰＴＡ役員の方々の協力があって

成り立つものです。現在第３の制服が導入され、令和７年度入学生までは移行期間となる予定です。生徒の皆さんには物を大

切に使用する心を忘れずに過ごして欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

６６月月のの情情報報モモララルル教教育育   
６月も各学年で「情報モラル教育」を実施しました。定期考査が終わると、スマホに依存する生徒が多い傾向がある

ようです。また、夏季休業中は注意が必要です。ご家庭でも話題にしていただけたらと思います。 
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１組 「スマホ・ゲーム依存」 

１組では、「スマホ・ゲーム依存」について学習しました。心当たりのある生徒も

多かったようで、「どうしてもやめられない」「休日は寝ないでやってしまう」と様々

な声があがりました。ブレーキの故障は大きな事故につながるのと一緒で、気づか

ないうちにゲームに体が蝕まれていくのは避けたいものです。 

友人との共通の話題となり、楽しく話せるなど良い面もありますが、適切な使い

方を今後も考えていってほしいと思います。生活リズムを整え、自分に負けない強

い芯をもつことが、健康的な生活の質を高めます。（文責：横山） 

１学年 「写真の投稿」 

先月に続き今月も SNSに関連する題材で考えてみました。何気なく撮った写真や動画が知らない

人に渡っていたり、その写真を辿り個人が特定されてしまったりしたケースも少なくありません。また、

周りの建造物や目印の看板から特定されてしまうこともあります。ネットへの投稿をする際には自分

や身近な人のことを考え行動をすること、その先のリスクも予測して行動することが大切です。 

（文責：関） 

２学年 「スマホ・ゲーム依存」 

 昨今、ちょっとした隙間の時間でもスマホでゲームをやっている大人が増えました。また、 

中学生も同じように、スマホやＰＣを使ってのオンラインゲームをやったことがある生徒が多 

くいます。ゲームを経験した生徒の多くが、「時間の経過が早い」と感じていました。 

 ｅスポーツが話題になっていますが、その裏で「ゲーム依存症」の話も多く出ています。ゲーム 

や動画などが身近になっている以上、正しい情報を身につけ、情報端末との距離の取り方を考 

える機会を今後もつくっていきます。   （文責：横川） 

 

 

 

３学年 「責任ある情報発信」 

ＳＮＳのチェックが趣味であったり、日々の習慣であったりという人がいるほど、昨今ではＳＮＳが身近なものになってい

るようです。見るだけではなく発信する（したことのある）生徒もいるようで、そんな時に考えなくてはいけないことを学習

しました。今回の事例では肖像権、著作権、個人情報について確認しました。仲の良い友人だからといって許可なく写真

や動画をアップロードすることがいけないこと、ホームページに掲載されている写真や図表に著作権があること、不特定

多数の人が閲覧する場所に個人情報などを載せる危険性などを知りました。危険性をしっかりと把握し、正しい使い方を

することで豊かな活動が出来ればと思います。（文責：小川） 



 

今年度は各部の部長で構成される「部長会」が活発に活

動しています。今月から不定期ではありますが、部長会か

らのお知らせを「部超会通信」として掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部超
ちょう

会通信 

【 女子バスケットボール部 】 

皆さんこんにちは！ 女子バスケットボール部です。 

先日の大田区選手権大会では馬込中と対戦し、132−4で勝ちました。 

都大会ベスト 4 を目指します！応援よろしくお願いします！ 

【 卓球部 】 

卓球部は 6月 25日から大会が始まりました。 

三年生にとって最後の大会です。 

最後まで志茂田中学校という看板を背負って戦い抜いてきます！ 

応援よろしくお願いします！ 

【 サッカー部 】 

サッカー部は、7月末から行われる高円宮杯に向けてチーム一丸となって練習して

います。サッカーの試合は、チームの全員が出場できるわけではありません。 

そのため、お互いにライバル心を持って日々の練習から本気で取り組んでいます。 

土日の練習では、スタメンの座を目指してグラウンドに早く来て努力している人もい

ます。サッカー部はこんな感じでみんな本気で、なによりサッカーが大好きです。 

最後まで本気で戦うので、サッカー部の応援よろしくお願いします！ 

【 ソフトテニス部 】 

皆さんこんにちは！ ソフトテニス部です。  

女子団体都大会出場／女子個人〈小堺・島崎ペア〉〈高森・塩澤ペア〉都大会出場／男子団体都大会出場 

ソフトテニス部は男女ともに団体都大会出場、そして関東大会出場を目指しています。 

ぜひたくさんの応援をよろしくお願いします！ 

【 男子バスケットボール部 】 

６月１８日、大田区選手権大会で出雲中に５４－３４で勝利し、１７年ぶり、見事ベスト４に

入りました！男子バスケットボール部は都大会出場を目指し、日々練習に励んでいます。 

今週末、都大会出場を懸けた決勝リーグが行われます。チーム一丸となって戦いますの

で、ぜひたくさんの応援をよろしくお願いします！ 


